

El longevo Oscar Lanas

Suelo reunirme en el Infiernillo —taberna sótano del Círculo de Periodistas— con Marcos Correa, presidente de la Comisión de Cultura de la institución.

—¿Sabes —me dijo aquella noche— que el poeta Oscar Lanas está sobre los 106 años? Es, por lo tanto, el periodista activo más viejo del mundo. ¿Te acuerdas que escribía temas náuticos y de piratas, y también cosas del agro?

—Claro que sí. Cuando estábamos en Compañía nos visitaba en esa demolida sede mercurial. Iba a la redacción de LUN a dejar colaboraciones y siempre tandeaba. A una chica pelirroja la asustaba haciendo hablar a teléfonos colgados. Era ventrílocuo. Homero Bascuñán lo consideraba gurú.

—Muchas cosas. Ultimamente trabajaba con un contador auditor, en Huérfanos con Bandera. Siempre se comentó que a los 20 años le dio un cáncer irre recuperable. Oscar no se rindió y fue a recorrer Tinguiririca hasta que dio con una famosa meica, hoy tal vez todavía instalada en Franklin. Lo sanó con yerbas y el poeta Lanas hasta bailó en una pata.

La última anécdota que supe de él fue cuando se presentó al Banco Sud Americano a cobrar unos cheques. Ante esa ventanilla resonó de pronto una vociferación: “¿Compañeros, aquí hay un hombre que sobrepasó el siglo y viene a cobrar unos cheques de don Moisés Sepúlveda! ¡Y aquí está su carne!”. Y lo agitaba como una banderola.

Juan Rubén Valenzuela

1902
3 febrero 1992

P. 9.

Las Últimas Noticias

Santiago

adl
5702

000190120

El longevo Oscar Lanas [artículo] Juan Rubén Valenzuela.

Libros y documentos

AUTORÍA

Valenzuela, Juan Rubén

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El longevo Oscar Lanas [artículo] Juan Rubén Valenzuela.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile